

Das wertvollste Geschenk der Welt: Stammzellen spenden®



Axel Markwardt
Kommunalreferent
Schirmherr



*Hilf Benedikt (8)
und vielen anderen!*

ÄRMELHOCH GEGEN BLUTKREBS! LASS DICH TYPISIEREN!



www.akb.de

Mittwoch, 13. Juni 2018 , 11.00 - 16.00 Uhr
Typisierungsaktion in der Großmarkthalle München
Großer Sitzungssaal

LASS DICH TYPISIEREN! Komm in die Münchner Großmarkthalle!

Benedikt (8 Jahre), ein aufgeweckter und wissbegieriger Junge, leidet an akuter lymphatischer Leukämie. Er galt vor einem Jahr schon als geheilt, doch nun ist die Krankheit zurück. Nur eine Stammzelltransplantation kann ihm noch helfen!

Dieses Schicksal kann jeden jederzeit treffen! Was, wenn die eigenen Kinder oder der Partner betroffen sind? Mit einem passenden Stammzellspender ist Leukämie heilbar. Es sind nur ein paar Minuten Zeit und wenige Tropfen Blut notwendig, um sich als Stammzellspender registrieren zu lassen. Wenn Du zwischen 17 und 45 Jahre alt und gesund bist, komm in die Münchner Großmarkthalle und LASS DICH TYPISIEREN! Benedikts größter Wunsch ist es, wieder ganz gesund zu werden! Hilf ihm dabei!

BITTE SPENDE ONLINE UNTER WWW.AKB.DE/SPENDEN ODER AN:

Stiftung Aktion Knochenmarkspende Bayern
IBAN: DE67 7025 0150 0022 3946 88

Verwendungszweck: Typisierung MHM
Jede Erstregistrierung kostet die Stiftung AKB 40 Euro. Wir sind dringend auf Geldspenden angewiesen. Unterstütze uns mit Deiner Geldspende!

In Bayern Stammzellen spenden – weltweit Leben retten.

In Kooperation mit:



AKB